



**Français :**

Depuis plus de 50 ans, Unipex est un Smart Distributeur d'ingrédients de spécialités pour les marchés cosmétique, nutraceutique, alimentaire mais aussi chimie et pharmaceutique. Précurseur dans son secteur, Unipex déploie sa politique RSE depuis près de 10 ans, démarche aujourd'hui pleinement intégrée à sa stratégie, portée par la gouvernance, reconnue par ses partenaires et validée par des certifications exigeantes.

Avec 1700 ingrédients de spécialités au centre de sa démarche RSE, les collaborateurs Unipex partagent une ambition commune : des matières premières naturelles, respectueuses de l'Homme et de son environnement

**English :**

For over 50 years, Unipex has been a Smart Distributor of specialty ingredients for the cosmetic, nutraceutical, food, chemical and pharmaceutical markets. A forerunner in its sector, Unipex has been deploying its CSR policy for nearly 10 years, an approach that is now fully integrated into its strategy, supported by its governance, recognized by its partners and validated by demanding certifications.

With 1,700 specialty ingredients at the heart of its CSR approach, Unipex employees share a common ambition: natural raw materials that respect people and their environment!